

Chili: des blocages de routes à cause de la grève des transporteurs



© picture-alliance/dpa/Agencia Uno/S. Morales

Camioneros bloqueo carretera

Santiago du Chili, 28 août (RHC)- Des blocages de voies de sept des 16 régions du Chili est le bilan initial aujourd'hui d'une grève polémique nationale des transporteurs, tandis que l'opposition accuse le gouvernement de faiblesse face aux grévistes.

Le directeur national d'ordre et de sécurité des Carabiniers, le général Ricardo Yañez, a dit que les protestations ont eu lieu dans des voies depuis Valparaiso jusqu'au Sud du pays et que quatre mille effectifs policiers ont été déployés pour faciliter la circulation et contrôler l'ordre.

Par ailleurs, plusieurs camionneurs dans leurs véhicules se sont rassemblés devant le siège du Congrès National à Valparaiso pour exiger l'approbation urgente de 13 projets de loi présentés par le

gouvernement dont un qui durcit les sanctions contre les attaques à des camions.

Depuis l'opposition on critique tant les camionneurs que la réponse tiède du gouvernement. Le sénateur Álvaro Elizalde, président du Parti Socialiste a qualifié d'irresponsable la grève car elle menace avec la pénurie au milieu de l'urgence sanitaire.

Le sénateur Felipe Harboe, du Parti pour la Démocratie, a considéré comme inconcevable que le gouvernement regarde vers le plafond au moment où le Chili est menacé par un groupe de camionneurs et il a critiqué les menaces et les chantage de ce puissant syndicat.

Par ailleurs, le député Marcelo Díaz, du mouvement Unir, a appelé le gouvernement à invoquer la loi de sécurité de l'état si besoin est et le sénateur Alejandro Navarro, du parti Progressiste a présenté un recours de protection contre les grévistes car, selon ce qu'il a expliqué ils mettent en danger la chaîne de ravitaillement et que ce recours cherche à la garantir.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/232549-chili-des-blocages-de-routes-a-cause-de-la-greve-des-transporteurs>



Radio Habana Cuba